



Le 6 octobre 2017

L'automobiliste suisse de l'année 2017: les trois meilleurs sont connus

- La finale de l'«automobiliste suisse de l'année 2017» s'est déroulée dimanche dernier à Niederstocken (BE)
- Les trois meilleurs candidats sont originaires de différentes régions linguistiques:
Guillaume Légeret de Fribourg, Pascal Wedam de Zurich et le Tessinois Fabio Orlando
- Le nom de l'«automobiliste suisse de l'année 2017» sera divulgué lors de la manifestation «Best Cars 2018»

Schinznach-Bad/Niederstocken — Volkswagen, le TCS et le magazine «Auto-illustrate» ont cherché «l'automobiliste suisse de l'année» pour 2017. Plus de 400 candidats — dont 26 ont été retenus au cours des 8 phases pré-éliminatoires — ont postulé en ligne. Dimanche dernier, les 26 finalistes ont dû accomplir 14 épreuves exigeantes au Centre TCS Training & Event de Niederstocken. Le nom du gagnant, «l'automobiliste suisse de l'année 2017», sera annoncé en janvier 2018 lors de la manifestation pour élire le «Best Cars 2018».



Finale de «l'automobiliste suisse de l'année 2017»:
VW Golf en pleine action.

Avec plus de 400 candidates et candidats inscrits en ligne, l'intérêt pour l'élection de «l'automobiliste suisse de l'année 2017» a été grand. Au cours des préqualifications à travers toute la Suisse, 23 participants et 3 participantes se sont qualifiés pour la finale.

L'évènement tant attendu a eu lieu dimanche dernier. Les 26 automobilistes qualifiés se sont rencontrés le jour de la finale à Niederstocken, dans le canton de Berne.

Les finalistes ont dû accomplir 14 épreuves exigeantes au Centre TCS Training & Event de Niederstocken. Un parcours de dextérité, un changement de roue, un freinage ciblé, un montage des chaînes à neige

Contact presse

AMAG Automobil- und Motoren AG
Communication Volkswagen
Christian Frey
Chef PR
Aarauerstrasse 20
5116 Schinznach-Bad
Téléphone: 056 463 94 61
E-mail: vw.pr@amag.ch
Internet: www.volkswagen.ch





ainsi qu'un questionnaire sur les premiers secours et la circulation routière figuraient au programme des 14 épreuves très exigeantes. Pour garantir l'équité, une flotte de modèles VW Golf R, tous identiques, était mise à la disposition des compétiteurs pour accomplir les épreuves.

Le meilleur remporte une Golf GTI

À l'issue de cette passionnante journée de compétition, le Fribourgeois Guillaume Légeret, le Zurichois Pascal Wedam et le Tessinois Fabio Orlando ont eu la joie de monter sur le podium. Les trois gagnants auront droit à une visite exclusive de l'usine de l'écurie de Formule 1 Toro Rosso en novembre.

La remise des prix officielle de «l'automobiliste suisse de l'année 2017» aura lieu en janvier prochain, à l'occasion de l'élection «Best Cars 2018». Volkswagen est le partenaire officiel de l'action et offrira le premier prix. Le gagnant pourra conduire une nouvelle Golf GTI pendant un an.

D'autres photos sont disponibles sur le portail média de VW www.vwpress.ch.

Plus d'informations sur: www.bester-autofahrer.ch